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１． ご意見

≪全般≫

項 ご意見（要約） 考え 件数

１ lセンターは他の市にないとてもよい施設

だと思います。

l健康寿命が延びそうな活動をされてい

て本当によい施設です。

l楽しく利用させていただいています。あり

がとうございます。

l６０歳から利用させていただいていま

す。が、色々病気を持っているので入退

院等しながら８６歳まで続けてこられまし

た。沢山のお友達もできて楽しませても

らっています。体の続く限りセンターを利

用させてもらいたいと思います。

l徒歩で来られるので、色々な教室に参

加できてうれしい。広報誌をよく見て利

用したい。

l満足して通っています。従来通りでいい

です

l貸館をもう少し安くしてほしい。

l施設利用料金を午前・午後・夜間として

ほしい。

l高齢者の憩いの場ですので、利用日・

利用時間の延長を希望します。

l休日利用の検討を希望します。

l朝刊の新聞を 2 紙ほどとっていただけ

れば有難いです。

l頭の体操のプリントを再開してほしい。

l１階のテーブルと椅子を増やしてほし

い。

l熱湯器の設置希望。以前の松寿荘に

はありました

lカラオケだけの催しを希望。

lセンター内の各所に格言が書かれた文

書を貼ることを提案します。例えば今日

一日に幸せを感じる言葉

「今日も笑顔が一番うれしい」など

lセンターへの激励のお言葉として、

スタッフ一同感謝しております。

コロナ禍での制限がまだ若干残っ

ていますが、これからも「安全と安

心」を第一に考えて、感染状況を

みながらコロナ以前の状態を目指

し各種イベントも復活させ、より楽

しく快適に利用していただけますよ

うに努めてまいります。

l当館オープン前に市との協議の結

果、松寿荘時代の開閉館時間や

近隣住民との話し合い、管理面及

びゆずるバスの時刻表を考慮した

結果、現行時間を設定しておりま

すので、ご理解をお願いいたしま

す。また料金および利用時間設定

も協議の上に決定されたものであ

ります。

l新聞や週刊誌につきましては、個

人で購入されるものと判断しており

ますので、当センターでは設置を

考えておりません。

l頭の体操プリントを再開いたしまし

た。

l１階のテーブルと椅子はコロナ以

前の状態にもどしています

l給湯器は１階と２階に設置してい

ます。周知に努めます。

lコロナで中断していたカラオケ大会

を復活しました。

lご提言ありがとうございます。

美観上館内ではできる限り張り紙

を控えるという取り組みとの整合性

も踏まえ、ご提案の趣旨を生かせ

ないか検討いたします。
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《健康増進室・ヘルストロン関係≫

≪風呂・和室・トイレ≫

≪駐車場・駐輪場・バス≫

項 ご意見（要約） 考え 件数

1 lヘルストロン利用時、靴の脱ぎ履きに不

安、つかまるところがない。健康器具の

増設。

l現在２種類のヘルストロンがあり、

新しいものは下部がフラットになっ

ていますので、少しは利用しやす

いのではないかと思います。状況

を見て検討させていただきます。

2

項 ご意見（要約） 考え 件数

1 lお風呂の再開を希望します。

l和室を開放して椅子に座れるようにして

ほしい

l便座の消毒液を取り付けしてほしい。

l2 階の男子トイレにマットを敷いてくださ

い。

lコロナ禍で、風呂休止が続いてお

り、ご不便をおかけしていますが、

事故や救急搬送、利用者同士の

トラブルそして衛生面の観点から

も、現時点では再開の目途は立っ

ていません。

lコロナ感染拡大防止の観点から、

密を避けるため、とくに和室は出入

りが自由なため、目が届きにくく密

を避け安全にお過ごしいただくの

は困難と考えてきましたが、この夏

から和室を開放しております。

l便座の消毒液につきましては、費

用・管理の問題もあり、各人のご

判断にお任せしております。

l２階トイレのマットにつきましては、

昨年もご要望がありましたが、汚

れの状態から判断し、費用も掛か

りますので設置しておりませんが、

今後も継続して状況を見ていきた

いと考えています。なお、1 階男子

トイレにも抗菌消臭スプレーを設

置いたしました

10

項 ご意見（要約） 考え 件数

1 l駐輪場を増やしてほしい。

l単車と自転車を区別してほしい。

lコロナ禍にあっては来館者も減少

し、駐輪場の混雑も緩和されてい
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≪喫茶・食堂≫

≪同好会≫

l2 階駐輪場の屋根を希望。

lオレンジバス本数を増やしてほしい。

ましたが、最近は来館者増にとも

ない、再び駐輪場が混雑しつつあ

ります。この問題につきましては、

この間に市とも何度も協議をして

いるところですが、場所・費用の面

もあり解決には今しばらく時間を要

します。

項 ご意見（要約） 考え 件数

1 l不便なので早く食堂ができればと思いま

す。

l８月から喫茶「メロディー」が営業

を始めました。メニュー・時間は限

られていますが、多くの皆さんのご

利用をお願いいたします。

2

項 ご意見（要約） 考え 件数

1 lさくらの部屋（囲碁・将棋・健康麻雀）を

終日オープしてほしい。また、各活動日

を曜日別の制限なしにコロナ以前のよう

に戻してほしい。

l同好会や催し物の種類が少ないよう

思います。

lいつもすずらんコーラス（現在 40 名）の

ためにホールを使用させていただき本当

に感謝しています。人数が多いので発

表会の時に舞台上で指揮をするのが危

険なので、是非指揮台になるような物を

用意していただければ有難いです。

l同好会の内容・開催日・会費などがわ

かるパンフがあれば助かります。

lDVD デッキを新しく購入していただきあ

りがとうございます。歌の発表会を増や

してほしい。

l同好会を立ち上げるにあたっての条件

を明記してほしい。貸館料金がダーツ愛

好会は有料であるのに、別の同好会は

無料というのはおかしいです。ダーツも

lさくらの部屋につきましては、常に

関係３同好会の代表者と連携して

話し合いをすすめながら、適切な

運用を心掛けているところです。

lコロナ感染状況を見ながら、府市

の方針も踏まえ、徐々にイベント再

開に向かいつつありますので、ご

理解ください。

l指揮台につきましては状況を見て

対応させていただきます。

l利用者協議会に加入している同

好会につきましては、当センターの

行事等に協力するという前提で、

原則として、貸館料金を減免して

います。これは松寿荘時代の同好

会活動は当面保障するという、市

の考えが根底にあります。１０年が

経過し、これからの同好会の有り

様につきましては、時間をかけて十

分に協議会とも話し合いながら、
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≪おひさまルーム関係≫

同好会に入れてほしい。

l貸館について有料と無料があるとききま

した。その条件の差は何でしょうか。

改善を進めていきたいと考えてい

ます。なお、現在 24 の同好会が活

動しており、部屋稼働状況等を考

えますとこれ以上増加させることは

困難です。既存の同好会活動をご

活用ください。

項 ご意見（要約） 考え 件数

l安心して過ごせる有難い場所です。

スタッフさんも話しかけてくれるのがうれし

いです。

l雨天時の駐車について子どもが小さいと

不便。

l子どもが参加できるイベントがもっとある

といい・・

l設備・備品の充実（玩具、オムツのゴミ

箱、子どもとご飯を食べられる場所）

●ありがとうございます。スタッフ一

同、これからも気持ちよくご利用して

いただけるよう努めます。様々な取

り組みもコロナの収束状況を見つ

つ、徐々に再開しております。センタ

ーのご利用者と一緒に楽しむイベン

トも企画実施していますので、ぜひ

ご参加ください。玩具については、

状況を見ながら適時購入しておりま

す。おべんとうひろばを再開しました

のでご利用ください。食堂も再営業

しています
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